

Die Wählergruppe "Demokratische Initiative Eichsfeld" ist ein Zusammenschluss kommunalpolitisch engagierter Bürger aus allen Bereichen des Eichsfeldes, die der Wille vereint, mit klarer und konstruktiv einbringender Bürgerstimme, die drängenden Probleme und Herausforderungen unserer Städte und Gemeinden durch zukunftsfähige Konzepte zu lösen. Dabei steht die Wahrnehmung der Interessen der Bewohner, Hauseigentümer, Vereine und natürlich der vielen Gewerbetreibenden im Fokus unserer Bemühungen, um das Eichsfeld und seine Städte als bürgernahen Lebens- und Wirtschaftsraum zu gestalten und den Dienstleistungscharakter in der Region zu stärken. Bei der Umsetzung agieren wir umweltbewusst, nicht GRÜN-IDEOLOGISCH, ungeGENDERt und ohne Brandmauern, aber mit brandaktueller Politik!







Wenn Sie keine Verwalter oder gar Verhinderer wollen, dann wählen Sie DIE Macher!

Kommunalwahl 26. Mai



Wir setzen uns insbesondere ein für:

- eine lebenswerte Region durch Maßnahmen zur Stärkung des Mittelstandes
- die Interessen und Freizeitgestaltungsmöglichkeiten der Jugendlichen
- den Erhalt und die Verbesserung der medizinischen Nahversorgung allem voran auf dem Land mit Ärzten, Apotheken und dem richtigen Krankenhausstandort
- ein Ende der Vernachlässigung vom Schulschwimmen durch Stärkung und auch Neuschaffung von Schulschwimmstandorten
- eine bleibende Schullandschaft im Land und auf dem Land
- die Bremsung einer wahnsinnigen Energiewende und ein gesundes Maß für erneuerbare Energien mit Vernunft und Zukunft zugunsten betroffener Orte
- Reduzierung der **Zuwanderung** auf ein beherrschbares Maß mit Erwartungen und Forderungen an den Gast, der bei uns bleiben will
- ein Mehr an Dienstleistungsgedanke anstelle dem Ruf als "Verhinderungsbehörde"
- die Stabilisierung und Verbesserung vom öffentlichen Personennahverkehr und nicht nur seinem Verbleib als "Rufbus" im ländlichen Raum
- das so oft gepriesene "Radwegenetz", für das man zunächst noch viele Radwege ausweisen und bauen muss
- Verhinderung des Ausverkaufs der **regionalen Landwirtschaft** (über Strohmänner ins Ausland) Stärkung und Mitverantwortung für regionale Landwirtschaftsbetriebe
- den Traum der Verbesserung von Internet und freiem WLAN, wie er in vermeintlich ärmeren Ländern längst gelebt wird
- die Verbesserung des Sicherheitsgefühls nicht nur der älteren Bevölkerung mit all den erforderlichen Maßnahmen der Kriminalprävention

Aus aktuellem Anlass unser

Landratskandidat

Heiko Steinecke

ein <u>Landwirt</u> mit Erfahrung im Bürgermeisteramt und als Vorsitzender einer Mittelstandsvereinigung

